

¿Quién Soy Yo Para Discutir Con Dios?

Descripción

[RD011911](#)

Hechos 11:1-18

Bienvenido a Reflejando a Dios.

¿Por qué la “gente de la iglesia” a veces se comporta de una manera tan poco cristiana? ¿Cuándo deberíamos de ser la gente más funcional, más sana, y llenas de tolerancia en el mundo?

Pedro sentía que Cristo estaba trabajando en los corazones y las vidas de todo tipo de gente que no era parte de la raza Hebrea. Cuando Cristo nos encontró, éramos pecadores. Nuestra relación con Cristo no se basa en nuestra calidad o funcionamiento.

El señor ama la diversidad exquisita. Dios no hace “acepción de personas” El nos busca uno a la vez. Amamos y servimos al mismo señor, recibimos el mismo regalo de su misericordia, somos llenos del mismo Espíritu, pero cada uno de nosotros somos tan diferentes y únicos como nuestras huellas digitales. Él sabe eso; Él nos hizo de esa manera.

Abrace una vida santa...visite reflejandoadios.com.

Fecha de creación

2011/01/19